

AdaptNet, 29 Januari 2008

Recommended Citation

"AdaptNet, 29 Januari 2008", ADAPTNet Bahasa Indonesian Edition, January 29, 2008,
<https://nautilus.org/adaptnet/adaptnet-29-januari-2008/>

AdaptNet, 29 Januari 2008

1. Menilai Dampak Ekonomi dari Target Emisi Australia
2. Tindakan-tindakan Adaptasi pada Tingkat Pemerintah Daerah - Amerika Serikat
3. Kaitan antara Perubahan Iklim dan Ketahanan Nasional - Afrika
4. Menghitung Karbon - Membayar Biaya yang Timbul
5. Mengintegrasikan Pembangunan dengan Perubahan Iklim
6. Konferensi Tenaga Angin Dunia (WWEA) - 2008

1. Menilai Dampak Ekonomi dari Target Emisi Australia

Laporan ini menelaah dampak ekonomi dari tiga skenario penurunan emisi (Penumpang Gratis, Pengikut, dan Pemimpin) bagi Australia. Menurut laporan ini pengurangan emisi sebesar 40-100% pada tahun 2050 masih mungkin dicapai sekaligus melakukan pertumbuhan ekonomi yang kuat. Laporan ini memberikan argumen bahwa Australia bisa mengambil peran sebagai pemimpin dalam memberikan komitmen pengurangan emisi gas rumah kaca yang signifikan.

[Pemimpin, Pengikut, atau Penumpang Gratis?](#) Dampak Ekonomi dari Beberapa Target Pengurangan Emisi Australia, S Hatfield-Dodds, EK Jackson, PD Adams, W Gerardi, Institut Iklim, Sydney, Australia, Desember 2007 [PDF]

2. Tindakan-Tindakan Adaptasi di Tingkat Pemerintah Daerah - Amerika Serikat

Dokumen ini terfokus pada sebuah pertanyaan mendasar: apakah Departemen Transportasi dan Organisasi-Organisasi Perencanaan Metropolitan di Amerika Serikat sudah mulai memperhatikan isu perubahan iklim dan adaptasi untuk merespon potensi dari dampak perubahan iklim dan variabilitas iklim? Dokumen ini mengemukakan bahwa hanya sebagian dari institusi pemerintah yang sudah menyertakan perubahan iklim sebagai sebuah isu atau potensi masalah, dan lebih sedikit lagi institusi pemerintah yang sudah menyertakan konsep-konsep adaptasi.

[Perubahan Iklim dan Strategi Adaptasi di Tingkat Daerah oleh Insitusi-Institusi Perencanaan Transportasi di Amerika Serikat](#), Eric Lindquist, Konferensi di Amsterdam mengenai Dimensi Manusia terkait dengan Perubahan Lingkungan Hidup Global, Vrije Universiteit, Amsterdam, Mei 24-26, 2007 [PDF]

3. Kaitan antara Perubahan Iklim dan Ketahanan Nasional - Afrika

Artikel ini mengkaji kaitan antara perubahan iklim dan ketahanan nasional di Afrika dengan menganalisa peran kebijakan-kebijakan adaptasi perubahan iklim dalam mencegah potensi konflik di masa depan. Para penulis memberikan argumen bahwa perubahan iklim merupakan hal terbaru dari sebuah rangkaian elemen lingkungan hidup yang telah menjadi pemicu konflik manusia dalam beberapa dekade terakhir.

[Perubahan Iklim sebagai Ancaman Ketahanan Nasional "Baru": Dampak bagi Afrika](#), Oli Brown, Anne Hammill, Robert McLeman, *International Affairs*, Vol. 83, No. 6, November 2007 [PDF]

4. Menghitung Karbon

Dokumen ini menyoroti peran sektor keuangan dalam bidang mitigasi dan adaptasi perubahan iklim. Dokumen ini memberikan ulasan apa yang dilakukan institusi-institusi keuangan besar dalam menanggapi perubahan iklim. Kertas kajian ini menyoroti pentingnya komunitas pembuat kebijakan dalam membuat kerangka kerja regulasi yang bisa memberikan dukungan investasi jangka panjang.

[Menghitung Karbon - Membayar Biaya yang Timbul](#), Briefing untuk CEO, Inisiatif Keuangan UNEP – Keuangan yang Inovatif untuk Keberlanjutan, Kelompok Kerja Perubahan Iklim F1 UNEP, Desember 2007 [PDF]

5. Mengintegrasikan Pembangunan dalam Perubahan Iklim

Dokumen ini memaparkan pendekatan terintegrasi yang berorientasi pada pembangunan untuk isu perubahan iklim dengan memberikan rekomendasi pada prinsip-prinsip dan mandat yang harus disertakan ke dalam kebijakan global rezim perubahan iklim pasca-2012 mana pun. Kertas kajian ini membantu pemerintah negara berkembang dalam memformulasikan kebijakan dan posisi dalam konteks negosiasi perubahan iklim.

[Mengintegrasikan Pembangunan dalam Perubahan Iklim](#) – Sebuah Kertas Diskusi Kerangka Kerja Kebijakan mengenai Elemen-Elemen Kunci untuk Pembangunan dalam Rezim Kebijakan Iklim Global Pasca-2012, Pusat Selatan, Swiss, November 2007 [PDF]

6. Konferensi Tenaga Angin Dunia - 2008

Konferensi Tenaga Angin Dunia (WWEA) 2008 akan diadakan pada 24-26 Juni 2008. kegiatan ini akan menciptakan lingkungan yang dinamis bagi para profesional di bidang energi terbarukan, pembuat kebijakan, pejabat pemerintah, sektor manufaktur, teknisi, dan kelompok-kelompok komunitas. Bagi yang berminat menyertakan abstrak pada konferensi ini, bisa menyerahkan paling lambat tanggal 1 Februari 2008. Untuk informasi lebih lanjut, silakan lihat website konferensi ini.

[Konferensi Tenaga Angin Dunia \(WWEA\) - 2008](#), Asosiasi Tenaga Angin Dunia, Asosiasi Energi Berkelanjutan Ontario dan St. Lawrence College, Amerika Utara, Juni 24-26 2008.

Versi Bahasa Inggris bisa dilihat di sini: <http://gc.nautilus.org/gci/adaptnet/2008/29-january-2008/>

View this online at: <https://nautilus.org/adaptnet/adaptnet-29-januari-2008/>

Nautilus Institute

608 San Miguel Ave., Berkeley, CA 94707-1535 | Phone: (510) 423-0372 | Email:

nautilus@nautilus.org